

## **BAB V**

### **KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini mempunyai tujuan yaitu mengetahui pengaruh variabel jumlah wajib pajak terdaftar (X1), kegiatan sosialisasi perpajakan (X2), dan pemeriksaan pajak (X3) terhadap penerimaan pajak penghasilan orang pribadi (Y). Pada penelitian ini yang menjadi sampel penelitian ialah wajib pajak orang pribadi yang mempunyai kegiatan usaha dan terdaftar di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Jakarta Duren Sawit. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang digunakan adalah data per bulan dari Januari - Desember tahun 2014 sampai dengan 2018 yang dilakukan di KPP Pratama Jakarta Duren Sawit. Atas dasar hasil pengujian dan analisis yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Jumlah wajib pajak berpengaruh terhadap penerimaan pajak penghasilan orang pribadi di KPP Pratama Jakarta Duren Sawit periode Januari 2014 sampai dengan Desember 2018.
2. Kegiatan sosialisasi perpajakan tidak berpengaruh terhadap penerimaan pajak penghasilan orang pribadi di KPP Pratama Jakarta Duren Sawit periode Januari 2014 sampai dengan Desember 2018.

3. Pemeriksaan pajak berpengaruh terhadap penerimaan pajak penghasilan orang pribadi di KPP Pratama Jakarta Duren Sawit periode Januari 2014 sampai dengan Desember 2018.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, maka penelitian ini dapat diimplikasikan diantaranya yakni:

1. Direktorat Jenderal Pajak (DJP) menggali potensi pajak semaksimal mungkin dengan cara meningkatkan kegiatan penyuluhan, pelayanan, penegakan hukum, dan perubahan peraturan perundang-undangan pajak guna menciptakan masyarakat yang taat agar dapat menciptakan persepsi positif wajib pajak terhadap kewajiban perpajakan dan meningkatkan pengetahuan tentang perpajakan pada calon wajib pajak dan wajib pajak terdaftar karena semakin banyak wajib pajak yang terdaftar di KPP, maka akan semakin banyak pula penerimaan pajak penghasilan yang diterima di KPP tersebut yang berdampak pada penerimaan negara Indonesia
2. Pemeriksaan pajak didalam penelitian ini dilakukan dengan cara melihat surat tagihan pajak (STP), setiap surat tagihan pajak yang diterbitkan dapat menyadarkan wajib pajak orang pribadi untuk tidak melakukan kecurangan dan mendorong wajib pajak untuk membayar pajak dengan jujur sesuai ketentuan yang berlaku karena semakin sering dilakukan pemeriksaan pajak, semakin meningkat kesadaran dan kepatuhan wajib pajak yang berdampak pada peningkatan penerimaan pajak penghasilan orang pribadi

### **C. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi yang telah diuraikan, maka peneliti dapat menyampaikan beberapa saran, diantaranya:

1. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas sampel penelitian tidak hanya wajib pajak orang pribadi saja namun dapat menambahkan wajib pajak badan, dan selain itu dapat menambahkan atau menggunakan variabel lain yang dapat mempengaruhi penerimaan pajak penghasilan orang pribadi.
2. Bagi Direktorat Jenderal Pajak (DJP) diharapkan agar terus mengadakan sosialisasi tentang pajak dan menginformasikan mengenai pengetahuan tentang pajak agar dapat menciptakan persepsi positif wajib pajak terhadap kewajiban perpajakan.
3. Bagi pemerintah agar mengubah kebijakan yang membatasi mahasiswa yang akan melakukan izin riset untuk dibuatkan surat persetujuan dari DJP hanya untuk 2 KPP saja. Penelitian ini hanya menggunakan 1 KPP saja, karena ada kebijakan dari DJP jika ingin melakukan observasi, maksimal hanya dapat dibuatkan surat persetujuan untuk 2 KPP. Sebaiknya untuk kebijakan tersebut ditambah maksimal observasinya agar penelitian juga dapat menggambarkan hasil penelitian yang cukup luas, tidak hanya 1 tau 2 KPP saja.

